

## ABSTRAK

Aida Arga Putri NIM 20.2.21.052 *Efektivitas pembinaan usaha mikro kecil dan menengah oleh Dinas Koperasi dan UKM Kabupaten Kutai Timur di Sangatta Utara*. Skripsi jurusan syariah program studi ekonomi syariah STAI Sangatta Kutai Timur. Dibimbing oleh Imrona Hayati M.Pd selaku pembimbing I dan Siti Munfiatik, M.Pd sebagai pembimbing II.

Tujuan penelitian ini adalah (1) untuk mengetahui pembinaan sentra usaha kecil dan menengah oleh Dinas Koperasi dan UKM Kabupaten Kutai Timur di Sangatta Utara. (2) untuk mengetahui efektivitas pembinaan sentra usaha kecil dan menengah oleh Dinas Koperasi dan UKM Kabupaten Kutai Timur Sangatta Utara (3) untuk mengetahui perspektif ekonomi Islam terhadap pembinaan sentra usaha kecil dan menengah oleh Dinas Koperasi dan UKM Kabupaten Kutai Timur di Sangatta Utara.

Jenis penelitian yang penulis gunakan untuk penelitian ini adalah penelitian lapangan, terdapat data-data (primer dan sekunder) yang akurat, penulis langsung kelengkapan ke tempat penelitian yaitu Dinas Koperasi dan UKM Kabupaten Kutai Timur dan UMKM yang mendapatkan bimbingan dari Dinas Koperasi dan UKM Kabupaten Kutai Timur dengan menggunakan pendekatan penelitian kualitatif.

Adapun yang menjadi informan dalam penelitian ini adalah kepala bidang pemberdayaan usaha mikro dinas koperasi dan UMKM yang mendapatkan pembinaan oleh Dinas Koperasi dan UKM Kabupaten Kutai Timur. Dalam pengumpulan data secara observasi, wawancara dan dokumentasi. Kemudian pengumpulan data yang dapat di olah secara deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) pembinaan sentra usaha kecil dan menengah oleh Dinas Koperasi dan UKM Kabupaten Kutai Timur yaitu melalui pelatihan, sosialisasi, pengarahan, serta pameran. (2) efektivitas pembinaan sentra usaha kecil dan menengah yang dilakukan oleh Dinas Koperasi dan UKM Kabupaten Kutai timur kepada 4 usaha kecil dan menengah secara umum sudah efektif. (3) perspektif ekonomi Islam terhadap pembinaan sentra usaha kecil dan menengah pada Dinas Koperasi dan UKM Kabupaten Kutai Timur telah berjalan sesuai dengan perspektif ekonomi Islam serta tidak bertentangan dengan prinsip Ekonomi Islam, yaitu Tauhid, Khilafah, dan *'Adalah*.

***Kata Kunci: Efektivitas, Pembinaan dan Pengembangan, Usaha Kecil dan Menengah***